

Liedertafel gibt Adventskonzert

Gesangverein aus Babenhausen verwöhnt Zuhörer in der Kirche Kirchhaslach.

Babenhausen/Kirchhaslach Unter dem Titel „Sei willkommen, Weihnachtszeit“ gestaltete die Liedertafel Babenhausen unter der Leitung von Daniel Böhm ein berührendes Adventskonzert. Die schöne Barockkirche in Kirchhaslach bot dem Chor und den Zuhörerinnen und Zuhörern den passenden Rahmen hierzu.

Mit alpenländischer Klangtradition wie dem „Andachtsjodler“ über festliche Chormusik bis zum weihnachtlichen Swing begeisterte der versierte, stimmsichere Chor die Kirchenbesucher in den gut besetzten und beheizten Sitzbänken. Als Solist sang Daniel Böhm mit seinem warmen Bariton „Mariä Wiegenlied“ von Max Reger und „Über uns, da leuchtet ein Stern“

und verzauberte das Publikum. Willi Schneider am Klavier begleitete den Chor und den Solisten souverän.

Die Klassiker wie „Leise rieselt der Schnee“ sowie „Jingle Bells“, luden zum Mitsingen ein, und in der Kirche breitete sich eine schöne, vorweihnachtliche Stimmung aus. Der Abschluss bildete passend: „Sei willkommen, Weihnachtszeit“. Nach den Zugaben „Sing Noel“ und „Tochter Zion“ verabschiedete sich die Liedertafel Babenhausen mit Daniel Böhm und Willi Schneider vom begeisterten Publikum in die nächtliche Dämmerung. Vielen herzlichen Dank an die zahlreichen Besucher und alle Mitwirkenden.

(Theresa Maier)



Sängerinnen und Sänger der Liedertafel Babenhausen traten in der Kirche Kirchhaslach auf. Foto: Karin Schön